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Vorwort          
 
 
Liebe Leser*innen, 
 
es ist wieder soweit: eine neue Ausgabe des Waldmeister erscheint 
pünktlich zu Ferienbeginn. So habt ihr spannendes Lesefutter für die 
Sommerferien ganz gleich, wo ihr seid, im Schwimmbad, im Garten 
oder am Strand. 
Egal ob Schule, Social Media, Sport, Gaming, Kunst oder Celebrities – 
in dieser Ausgabe findet Jede*r etwas für den eigenen Geschmack! 
 
Wir wünschen euch viel Freude beim Lesen! 
 
 
Eure Schülerzeitungsredaktion von „Der Waldmeister“ 
 
 
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Von links nach rechts: Xenia, Zoe, David, Lina, Jule, Leon,  
Emily, Mustafa, Till, Matthias und Vadim 
(Es fehlen leider: Diana, Oliver und Aron) 
 
 
 
 
 
 

Lies den Walmeister hier online auf 
deinem Smartphone oder Tablet. 
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Wir haben uns gefragt, was die Lieblingstiere unter den Schüler*innen so sind 
und haben die Klasse 5e und die Klasse 5d hierzu mit einem Fragebogen 
befragt: 
  
Hier seht ihr die Ergebnisse : 

Und die Gewinner sind …  
 
Den 1. Platz teilen sich zwei Tiere, nämlich Katze und Koalabär mit jeweils 9 
Stimmen. 
Gefolgt vom  2. Platz… dem Hund mit 8 Stimmen. 
Auf dem 3. Platz ist der… Vogel mit 4 Stimmen. 
Den 4. Platz belegt… der Löwe mit 3 Stimmen.  
Auf dem 5. Platz befindet sich… der Tiger mit 2 Stimmen. 
Und auf dem 6. Platz sind gelandet… der Affe, das Faultier, das Pferd, das 
Kaninchen und der Elefant . Sie haben alle 1 Stimme bekommen. 
Leider haben Spinne, Schaf, Meerschweinchen, Giraffe, und Marienkäfer 
keine Stimme erhalten. 😢 

- Emily & Zoe 
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Wir haben uns entschieden, euch den französischen 
Fußballspieler Kylian Mbappe Lottin vorzustellen, weil er 
momentan einer der besten Stürmer international ist. 
Hier bekommt ihr ein paar Fakten zu Mbappe. Viel Spaß beim 
Lesen! 
 
Mbappe  wurde am 20. Dezember 1998 geboren und ist 24 Jahre 
alt. Er ist 1,78 Meter groß und wiegt 73 kg. Er hat bereits 15 
große Pokale gewonnen. Seine große Stärke ist seine 
Schnelligkeit. Er ist Profi seit dem 25. März 2017 und hat 2018 
mit Frankreich die WM in Russland gewonnen.   
 
Seine Blütezeit ist die Saison 22/23 und sein Hobby ist Fifa zu 
spielen, er schaut gerne Serien und spielt Tennis.   
 
Kylian Mbappe ist zur Zeit 180 Millionen Euro auf dem 
Transfermarkt wert. Er spielt im Sturm und hat in seiner 
Profikarriere bereits 204 Tore geschossen.   
 



 5 

Er spielte bislang in diesen Vereinen: 
 
- 2004-2011 in AS Bondy 
- 2011-2013 in INF Clairefontaine  
- 2013-2015 in AS Monaco 
- 2015-2016 in AS Monaco B 
- 2016-2017 in AS Monaco 
- 2017-2025 in Paris Saint Germain 
 
Er verdient 90,91 Millionen Euro im Jahr, d.h. im Monat verdient 
er ungefähr 11 Millionen Euro. Seine Freundin heißt Ines Rau.                                                                                                                                  
 
       - Vadim, Matthias & Mustafa 
 
 
 
 
 
Quellen: 
https://clutchpoints.com/kylian-mbappe-net-worth 
https://de.freepik.com/vektoren-premium/3d-karte-von-frankreich-mit-nationalflagge_12833580.htm 
https://de.wikipedia.org/wiki/Paris_Saint-Germain 
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ALLES ÜBER CHARLI D‘AMELIO 
 
 

Charli D‘Amelio wurde am 1. 
Mai 2004 geboren. 
 
Sie ist also 19 Jahre alt. 
 
Charli D‘Amelio ist durch 
tiktok bekannt geworden, 
wo sie zu Beginn ihrer 
Karriere viele Tanzvideos 
gepostet hat. Sie macht 
heute auch Schminkvideos. 
Sie hat heute über 140 
Millionen  Follower*innen. 
 
 

Ihre Schwestern ist Dixi D‘Amelio, die ebenfalls 
als Sängerin und tiktokerin bekannt ist. Die 
beiden haben ein sehr gutes Verhältnis. 
 
Ihr neuer Freund heißt Landon Barker, sie sind 
seit 2018 zusammen.  
 
Ihre beste Freundin heißt Addison Rea. 
 
Charli D´Amelio hat keine Tochter, obwohl viele 
vermutet haben, dass sie schwanger ist. 
 
Sie spielt in der Serie „the D´Amelio Show“ mit. 
 
 

- Zoe 
 

Quellen:  
https://www.puravidabracelets.com/products/the-charli-damelio-pack 
https://imageio.forbes.com/specials-
images/imageserve/63129a2ca35a6da1dc475050/header/0x0.jpg?format=jpg&height=1766&width=1548 
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Flugzeuge 

  
Wisst ihr, wie viele Flugzeuge jeden Tag in Frankfurt, Deutschlands 
größtem Flughafen, starten? Täglich starten und landen bis zu 1.200 
Flugzeuge zu 285 Reisezielen. 
Was ist der Unterschied zwischen Boeing und Airbus? Insgesamt ergibt sich 
dabei das Bild, dass Boeing das klassische „Pilot-Flugzeug ‘‘ baut, während 
Airbus auf das „Ingenieursflugzeug ‘‘ setzt. Dem einen Piloten liegt dabei 
das eine System mehr, dem anderen eventuell das andere. Gut und sicher 
sind bei optimaler Ausbildung beide Ansätze. 
 
Für mich sind Flugzeuge einfach total interessant. Ich sage euch einmal, 
welche Flugzeuge ich gesehen habe: einmal den A380, A320, A330, Airbus 
Beluga XL, B737, B747 und B777. B Bedeutet hierbei Boeing und A steht 
für Airbus. 
Das größte Flugzeug ist die Antonov 225. Die Abkürzung lautet AN 255, 
Wegen des Kriegs Ukraine wurde die AN 225 leider zerstört. 
Ingenieur*innen arbeiten gerade an einer Neuauflage.   
 
Am 11.02.2023 ging ich zu einem Flugsimulator in Düren. Ich war der Pilot 
und ein richtiger Pilot war neben mir und hat mir erklärt, was man machen 
muss als Pilot und wie man ein Flugzeug startet, wie man ein Flugzeug 
steuert, wie man das Flugzeug für die Landung vorbereitet. Es hat mich echt 
gefreut, dass ich die Erfahrung im Flugsimulator Düren machen durfte.  

 
Quelle: 
https://www.google.com/search?q=Flugzeuge&rlz=1C1ONGR_deDE979DE979&source=lnms&tbm=isch&sa=X&ved=2ahUKEwjBy5jTu9j7AhXEwAIHHed5
D0wQ_AUoAXoECAEQAw&biw=1680&bih=939&dpr=1#imgrc=Lox7vFWJXV1c5M 
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Hier werde ich euch zeigen, wie die Cockpits von Airbus und 
Boeing aussehen: 
  

A320   B747 

A320 Cockpit   B747 Cockpit 

 

Links ist das Cockpit vom 
Airbus A320. Ich denke, dass 
es euch gefällt! 

Rechts ist das Cockpit der 
Boeing 747. Ich denke, es 
gefällt euch! 

 
Quelle : https://www.airbus.com/en/products-
services/commercial-aircraft/cockpits   Quelle : http://www.boeing-

747.com/everything-about-the-boeing-
747-8/boeing-747-8-flight-deck.html 

 
 

 
Quelle: https://www.careerguide24.com/de/Blog/56/Haben+Sie+noch+Fragen? 
 

 
Jetzt kommen die Fragen: WER DEN TEXT NICHT 
GELESEN HAT, BEKOMMT EINE 6… NOICH 
 
1. Welche Flugzeuge habe ich gesehen? (Mode: schwer) 
 
2. Welches Flugzeug würde zerstört? (Mode: einfach) 
  
3. Wie viele Flugzeuge starten und landen am Airport Frankfurt? (Mode: 
mittel) 
  
4. Finde ich Flugzeuge interessant? (Mode: einfach) 
 
 
 
--------------------------------------------------------------------------- 
Lösungen: 1.  A380, A320, A330, Airbus Beluga XL, B737, B747 und B777, 2. Antonov 225; 3. Täglich starten und landen in Airport Frankfurt 
bis zu 1200 Flugzeug; 4. Das stimmt! Ich liebe Flugzeuge. 
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Ich habe zwei Bilder vom Flugsimulator Düren für euch mitgebracht. Schaut 
sie euch gerne an. Es sind bloß zwei Bilder, aber sie geben einen guten 
Einblick, wie es im Simulator aussieht. 
   
 
 

Hier seht ihr mich, wie ich Pilot spiele. ; )  

 
 

                                                                                                 - Oliver  
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PALUTEN 
   
Paluten ist einer der 
berühmsteten Gaming-
YouTuber Deutschlands. Mit 
Echtnamen heißt er Patrick 
Mayer. Er wurde am 5. Januar 
1988 in Hamburg geboren und ist 
jetzt 35 Jahre alt. Heute wohnt er 
in München (Bayern) und ist 
frisch verlobt. Dies gab er am 
29.12.22 bekannt.  
 
Er hat 4,8 Millionen Abonnent*innen. Er gründetet den Paluten-
Kanal am 17. Oktober 2012 und hat bislang über 4,5 Milliarden 
Aufrufe auf seinem Hauptkanal zu verzeichnen. Dazu kommt noch, 
dass er über 7000 Videos hoch geladen hat. Er ist so berühmt durch 
sein Minecraft Freedom-Projekt, dass er mit GLP, Maudado und 
Zombey spielte.  
 
Nachdem er mit seinem Hauptkanal so berühmt geworden war, 
gründete er am 10. Juli 2014 einen Zweitkanal mit Namen „Team 
Paluten“, wo er auf andere Videos reagiert. Auf dem Kanal hat er 
1500 Videos. Nach einiger Zeit schaffte er auch 1 Millionen Aufrufe 
auf diesem Kanal. 
 
Jetzt spielt er immer etwas anderes, z.B. spielt er Hitman, GTA5, 
GOAT Simulator, Lego City undercover usw. Das sind nur einige der 
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Spiele, die er spielt oder gespielt hat. Er hat auch einen eigenen Shop 
mit Namen „Paluten.Shop“, wo es auch Hoodies und Caps gibt.  
Er hat bisher auch schon acht Bücher herausgebracht, die von 
seinem Minecraft Freedom-Projekt handeln.  
 

- Till, Matthias und Mustafa  
Quelle:  
https://twitter.com/Paluten/status/1311641371388915714/photo/1 
 
 
 

 
Aktuell gibt es recht viele Einbrüche, Überfälle, Diebstähle usw. in unserer 

Region. Ich bitte euch, die Augen offen zu halten! Danke!  
 

Hierzu ein Beispiel aus der Region Eschweiler/Stolberg: 

Bei der Flut haben Diebe und Plünderer das Durcheinander der Situation 
ausgenutzt und sind durch die Fenster von Geschäften, die durch die Flut 
zerstört wurden, eingestiegen. 
 

Aber auch in normalen Häusern passieren viele Einbrüche. Also achtet auf die 

Schwachstellen: 
 

- Fenster  
- Türen 
- Luftschächte 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

Quelle: https://www.aachener-zeitung.de/lokales/stolberg/polizei-sichert-geschaefte-in-stolberg-und-eschweiler_aid-David61380987 
 

 
 

- David 
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Müllproblem auf dem Schulhof 
 

 
Uns ist aufgefallen, dass es ein 
großes Müllproblem auf dem 
Schulhof gibt. Daher bitten wir 
euch, etwas aufzupassen, den 
Müll nicht auf den Boden zu 
werfen.  
 
Ihr kennt das doch alle: Immer 
wenn ihr während der Pause 

über den Schulhof lauft, seht ihr doch bestimmt auch Müll auf dem 
Boden, obwohl direkt daneben eine Mülltonne 
steht, wo meist nie Müll drinnen ist.  
 
Findet ihr den Schulhof schön, wenn er dreckig 
ist? Bestimmt nicht… Anscheinend seid ihr zu 
faul, um zur Mülltonne zu gehen, aber macht 
danach einen Marathonlauf und tollt auf dem 
Schulhof herum. Wenn aber jeder bloß seinen 
eigenen Müll wegschmeißen würde, wäre es 
für jeden nur eine kleine Aufgaben. Der 
Schulhof sähe natürlich auch viel schöner und ordentlicher aus.  
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Außerdem würdest du etwas Gutes für die Umwelt tun: Stellt euch 
vor, wenn ihr ein Meerestier wärt und euch in einem Müllartikel 
verhaken würdet. Im schlimmsten Fall würde das Tier sterben😢 
 
 

Also: Müll in die Mülleimer für den Schulhof und für die Umwelt! 
 
Danke für eure Mitarbeit 😇 

 
 

- Emily & Leon 
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Interview mit Herrn da Silva 

Wir haben mit Herrn da Silva das Fach Katholische Religion. Für uns ist 
er ein toller und sehr netter Lehrer und wir wollten mehr über ihn 
herausfinden. Deswegen haben wir ihn zu 10 Fragen interviewt.  
Aron:  Wie heißen Sie mit Vornamen?      
Herr da Silva: Ich heiße mit Vornamen Marco. 
Oliver:  Wie alt sind Sie? 
Herr da Silva: Ich bin 28 Jahre alt. 
Aron:   Haben Sie Kinder? 
Herr da Silva: Nein, das habe ich nicht. Aber dafür hab ich ja euch.  
Oliver:  Woher kommen Sie? 
Herr da Silva: Ich komme aus Portugal. 
Aron:  Wo wohnen Sie derzeit? 
Herr da Silva: Ich wohne derzeit in Eschweiler. 
Oliver:  Welche Fächer unterrichten Sie? 
Herr da Silva: Ich unterrichte Katholische Religion und Spanisch. 
Aron:  Welche Fächer mochten Sie als Sie noch selbst zur Schule gegangen sind? 
Herr da Silva: Als Schüler mochte gerne die Fächer Mathe, Kunst und Spanisch. 
Oliver:  Was sind Ihre Ziele an der Waldschule? 
Herr da Silva: Meine Schülerinnen und Schüler zu mündigen und selbst bewussten Menschen zu 

erziehen und gleichzeitig eine tolle und lustige Zeit miteinander zu verbringen.                                                                                                                                                                                                                                         
Ich möchte das schulische Leben lebendig gestalten und natürlich das Referendariat 
bestehen. 

Aron:  Was hat Sie motiviert, Lehrer zu werden? 
Herr da Silva: Ich möchte gerne Menschen auf ihren Lebensweg vorbereiten und ihnen vermitteln, 

dass man alles im Leben schaffen kann, wenn man an sich glaubt.                                                                                                                                                                                                                                                                                                       
Oliver:  Warum haben Sie die Waldschule als Schule ausgewählt? 
Herr da Silva:   Das Referendariat ermöglicht nur eine Wunschangabe dazu, wo und an welcher 

Schulform man hinmöchte, weshalb man keine explizite Schule auswählen kann, aber 
dennoch habe ich mich bewusst für den Ort Eschweiler und die Schulform 
Gesamtschule entschieden und gehofft, an die Waldschule zu kommen. Und ich bin 
wirklich froh, dass ich der Waldschule zugewiesen wurde. 

Aron:  Haben Sie vielen Dank für das Interview! 
Herr da Silva: Sehr gerne.  

- Aron & Oliver 
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Tag der offenen Tür 
 

Auch dieses Jahr war wieder Tag der offenen Tür für alle interessierten 
4.-Klässler*innen. Wir waren für euch unterwegs. Es war echt schön, 
einmal zusehen, was es alles an der Schule gibt und neue Räume 
kennenzulernen, die wir noch nicht kannten. Wir haben alles für euch 
angeschaut und hier sind die besten Eindrücke für euch. 
 

- Emily & Lina 
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Den Kulturverein City Starlights gibt es jetzt schon seit über 10 
Jahren. Der Kulturverein macht viele Märchen-Auftritte, zum 
Beispiel im Brückenkopfpark in Jülich. Sie verkleiden sich als 
verschiedene Märchenfiguren, z.B. als Rotkäppchen, Pinocchio 
und Disney-Figuren wie Alice im Wunderland, Aladin, Anna und 
Elsa und viele andere.  
 
Die Gründer des 
Kulturvereins City 
Starlights sind Marcel 
Künstler und Michael 
Künstler. Der Verein hat 
viele Mitglieder: es sind 
viele Kinder, aber auch 
Erwachsene darin.  
 
Der Kulturverein City 
Starlights feiert auch 
den Geburtstag vom Stolbärchen. Das Stolbärchen ist ein 
Maskottchen in Stolberg. Es ist bei fast jedem Auftritt dabei. Es 
wird sogar extra ein Auftritt für seinen Geburtstag gemacht. 
Letztes Jahr wurde das Stolbärchen schon 20 Jahre alt.  
 
                                                                               - Xenia & Lina 
 
 
 
 
Quelle:  
https://www.facebook.com/VorstandCityStarlights/ 

Der Kulturverein City Starlights  
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Taekwondo 
          
                                
                                                                              

 
Als Japan in Korea großen Einfluss hatte, wurden viele Dinge geändert. Alle 
Wettkampfsportarten und Kampfkünste wurden verboten. Das Militär unter japanischer 
Dominanz durfte weiterhin  Kampfsport ausüben. Soo Bak Gi wurde im geheimen geübt 
und änderte bald seinen Namen wieder zu Soo Bak Do. Japanische Kampfkünste wie 
Kendo („Weg des Schwertes“), Judo, Karate und Aikido wurden in allen koreanischen 
Schulen gelehrt. Am 15. August 1945 wurde Korea von Japan befreit und koreanische 
Kampfkünste konnten sich wieder entwickeln. 

 
Der Begriff „Taekwondo“ wurde 1955 von General Choi Hong-hi unter Einfluss des 
Shotokan-Karate entwickelt. Das Wort Taekwondo setzt sich aus drei koreanischen 
Worten zusammen: „Tae“ steht für Fuss und spiegelt die Bein- und Sprungtechniken 
wieder . „Kwon“ steht für Faust und bezieht sich auf Hand- und Blocktechniken. „Do“ 
symbolisiert den Weg und weist auf den körperlichen und geistigen Reifeprozess hin. 
Taekwondo wurde ab 1965 durch die Großmeister Choi Hong-hi und Kwon Jae-hwa 
auch im deutschsprachigen Raum verbreitet. Diese Arbeit wurde später von vielen 
anderen koreanischen Großmeistern unterstützt und weiterentwickelt, die zum Teil 
heute noch in Deutschland wohnen. 
 
Taekwondo ist ein südkoreanischer Kampfsport, bei dem vor allem Arme und Beine, 
Mittelschläge und Tritte zur Abwehr und für den Angriff eingesetzt werden. Jeder kann 
Taekwondo lernen, es gibt nur ganz wenige Einschränkungen. Taekwondo ist für den 
Körper gut, weil beispielsweise Erwachsene ihren Stress vom Alltag loswerden können, 
da Taekwondo den ganzen Körper und die Konzentration fordert. Die 
Selbstverteidigung (auch „SV“ genannt) ist sehr wirkungsvoll, wenn man angegriffen 
wird. Im Taekwondo lernt man nach und nach die koreanischen Begriffe der 
Fusstechniken und Handtechniken. In Deutschland gibt es 884 Taekwondovereine mit 
56.208 eingetragenen Mitgliedern.   
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Auf dem Bild sieht man die verschiedenen Gürtel Farben, die man im Taekwondo durch 
Prüfungen erreichen kann. Bei einer Prüfung werden verschiedene Dinge abgefragt. 
Was man bei einer Prüfung auf jeden Fall können muss, ist die „Pomse“. Eine Pomse 
ist ein Kampf, bei dem man sich vorstellt, dass man angegriffen wird. Kurz, eine Pomse 
ist ein Schattenkampf.  
Wenn man die Prüfung bestanden hat, kriegt man den nächsten „Kup“. Wenn man z.B. 
einen weißen Gürtel hat, dann hat man den 10. Kup und dann geht die Zahl bei jeder 
bestandenen Prüfung um eine Ziffer runter bis zum 1. Kup. Dann sind die Schüler*innen 
gerade auf diesem Leistungsstand.   
 
Die nächste Prüfung wird dann schon ernster, weil es eine Prüfung zum Meister ist, auch 
„der erste Dan“ genannt. Aber wenn jemand die Prüfung macht, der jünger als 14 Jahre 
ist, bekommt er nicht denn Dan, sondern den Poom (Ausgesprochen pum.) Das ist 
dasselbe wie der Dan, nur für Kinder. Ab dem 5. Dan ist man ein*e Großmeister*in. Es 
gibt insgesamt 10 Dane, aber man kann nur 9 von den 10 Danen erreichen. Um denn 10. 
Dan zu erreichen, muss man der Taekwondo-Präsident sein. 
                                                                                                                  
 

                                                                                                                                                                                 
-Diana 

                                                                                                                                           
 
Quellen:  
https://de.wikipedia.org/wiki/Taekwondo 
https://sportschuleasia.de/die-geschichte-des-taekwondo/  
http://tsv-milbertshofen.de/abteilungen/teakwondo/prinzipien/wissenswertes/guertelordnung/index.html  
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Für neue Schülerinnen und Schüler dieser Schule habe ich eine 
Umgebungskarte gezeichnet. Damit könnt ihr euch leichter zurechtfinden, wenn 
ihr zu Fuß oder mit dem Fahrrad zur Schule kommt. 

 
Hier das Straßenverzeichnis: 

 
Friedrichstraße, Willhelminenstraße, Am Schlemmerisch, Zentrum, Jägerspfad 

 
 

- David 
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KUNST 
 
Es gibt viele verschiedene Arten von Kunst z.B. die 
Malerei, die Bildhauerei, die Baukunst, die Zeichnung, 
die Grafik und das Kunsthandwerk.  
 
Es gibt auch ganz viele Künstler und Künstlerinnen, 
z.B. Frida Kahlo, Hilma Af Klint, Agnes Martin, Amy Sherald, Anni Albers, 
Camille Claudel, Vincent van Gogh, Pablo Picasso, Claude Monet, 

Leonardo da Vinci, Michelangelo Buonarroti, Salvador 
Dali und Albrecht Dürer. 
 
Millionen von Menschen auf der Welt 
interessieren sich für die Kunst. Manche 
Menschen sagen auch, dass die Kunst 
einen beruhigt und man kann wirklich 
alles zeichnen bzw. malen. Seit 
mindestens 40.000 machen Menschen 

Kunst. Der Homo sapiens war der erste Künstler, somit hat er die Kunst 
erfunden.  
 
„Salvator  Mundi“ ist das teuerste Gemälde der Welt. „Salvator Mundi“ 
bedeutet „Erlöser der Welt“. Das Gemälde wurde von Leonardo da Vinci 
gemalt. Das Gemälde rechts oben ist „Salvator 
Mundi“.  

 
Kunst als Schulfach fördert die 
Kreativität, die für innere Ruhe und 
Gelassenheit sorgt. Kreativität hilft 
dabei, einen Weg zu sich selbst zu finden und mit sich im 
Einklang zu sein. Menschen, die mit sich selbst im Einklang 
sind, sind zu Höchstleistungen fähig. 

- Leon 
Quellen: 
https://www.dasgehirn.info/aktuell/neues-aus-den-instituten/gute-kunst-wirkt-nach 
https://www.nzz.ch/feuilleton/die-frida-kahlo-ist-kult-und-warum-soll-das-ein-problem-sein-ld.1561959 
https://de.wikipedia.org/wiki/Salvator_mundi_%28Gemälde%29 
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SOCIAL MEDIA-PLATTFORMEN 

 
TIKTOK 
Es ist eine virale Plattform, auf der Teenager gerne 
Tiktok-Videos schauen und Trends nachmachen. Man 
kann verschiedene Filter benutzen und Story times 
machen. Manchmal sind es Gruselstorys und man 
kann live gehen, so dass die Follower*innen einem live bei Dingen 
zuschauen können. 
 
Quelle: 
https://de.freepik.com/vektoren-kostenlos/tiktok-banner-mit-aquarell-
spritzer_10363352.htm#query=tiktok&position=2&from_view=keyword&track=sph 
 

YouTube  
Es ist sehr beliebt und die App wurde 2,5Millarden mal gedownloadet. 
Die YouTube Shorts sind auch sehr beliebt. 
Es wurde von Jawed Karim, Chad Hurley und Steve 
Chen gegründet.  
Eigentümer ist Google LLc. YouTube hatte im Jahr 2021 einen Umsatz 
von 28,84 Milliarden USD. 
Quelle: https://commons.m.wikimedia.org/wiki/File:YouTube_Logo_2017.svg 

 
Snapchat  
Snapchat ist eine beliebte Chatting-App. Dort kann man mit Freunden 
chatten. Man kann ebenfalls neue Freunde finden und Minispiele 
spielen. Man kann auch Bilder mit lustigen Filtern machen. Es gibt auch 
eine Snapmap. Dort kann man gucken, wo seine Freunde sich gerade 
befinden. 
Aktuell löschen viele Snapchat wegen des neuen 
Bots, der MY AI heißt. 
MY AI kann ganz leicht deine privaten Daten 
auslesen. Viele können ihn nicht entfernen. Er sieht 
bei jedem anders aus, zum Beispiel so.  
Snapchat ist in China und Nordkorea verboten. 
Quelle: 
https://www.heise.de/news/Snap-Partner-Summit-My-AI-fuer-alle-und-mehr-AR-Funktionen-8971431.html 
 

- Jule 
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KINDERRECHTE 
	
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Die Kinder aus dem Kurs Evangelische Religion im 5. Jahrgang haben Plakate 
zu KINDER RECHTEN erstellt. Wir haben in dieser Reihe über 
Gesundheit, unser Zuhause, Privatsphäre, Schutz vor Gewalt, Freizeit und 
Schule geredet. Natürlich haben wir auch noch über andere Themen geredet.  
 
Der Leiter dieses Kurses ist Herr Nicolai. Er ist ein sehr netter Lehrer 👨🏫 .     
Er macht auch sehr viele spannende und schöne Sachen mit uns, z.B. 
Waldspaziergänge, um Tiere zu suchen oder uns mit dem Thema Müll 
auseinanderzusetzen. 
Wir sind froh, ein Teil dieses Kurses zu sein. 

 
 
 
 
 
 
Das ist Herr Nicolai. 
 

- Zoe & Xenia 
 
 
Quelle: https://www.waldschule-eschweiler.de/waldschule/schulleitung 
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